
ひとり親家庭の医療費助成制度

文
書
回
答
で
「
ひ
と
り

親
家
庭
は
、
厳
し
い
経
済

状
況
に
お
か
れ
て
い
る
こ

と
が
多
く
、
仕
事
と
子
育

て
の
両
立
に
よ
る
負
担
が

大
き
い
。
こ
れ
ら
の
負
担

を
軽
減
す
る
た
め
、
ま
た
、

子
育
て
支
援
の
観
点
か
ら

現
物
給
付
方
式
を
実
施
す

る
」
と
あ
り
ま
す
。

参
加
者
の
質
問
に
答
え

て
「
市
町
村
で
９
月
議
会

を
目
途
に
条
例
改
正
し
、

１
２
月
く
ら
い
を
目
途
に

県
下
の
１
８
市
町
村
が
い
っ

せ
い
に
ス
タ
ー
ト
し
て
も

ら
う
よ
う
協
議
し
お
願
い

し
て
い
る
」
と
答
え
ま
し

た
。残

る
の
は
、
重
度
障
が

い
者
医
療
費
の
窓
口
無
料

化
で
す
。
今
後
も
力
を
あ

わ
せ
て
が
ん
ば
り
ま
し
ょ

う
。

ひ
と
り
親
家
庭
の
医

療
費
助
成
制
度
は
、
１

８
才
ま
で
の
子
ど
も
を

持
つ
母
子
家
庭
父
子
家

庭
な
ど
の
子
ど
も
と
保

護
者
の
医
療
費
を
助
成

す
る
も
の
で
す
。

今
は
い
っ
た
ん
窓
口

で
立
て
替
え
、
手
続
き

を
す
れ
ば
後
で
戻
っ
て

く
る
の
で
す
が
、
こ
れ

を
立
て
替
え
払
い
の
必

要
が
な
い
現
物
給
付
に

す
べ
き
、
と
長
年
求
め

て
き
ま
し
た
。

こ
の
件
で
「
現
物
給

付
方
式
を
実
施
す
る
」

つ
ま
り
、
窓
口
無
料
化

に
す
る
と
い
う
回
答
が

こ
の
日
の
交
渉
で
初
め

て
出
た
の
で
す
。

生
健
会
も
日
本
共
産

党
も
毎
年
毎
年
県
に
要

望
し
て
き
ま
し
た
。
市

議
会
で
も
粘
り
強
く
が

ん
ば
り
、
市
町
村
か
ら

も
県
に
求
め
て
き
ま
し

た
。
そ
れ
が
や
っ
と
実

る
の
で
す
。

立
替
払
い
必
要
な
い
よ
う
に

生
活
と
健
康
を
守
る
会
の
県
連
は
、
７
月
２
０

日
、
大
分
県
と
交
渉
し
ま
し
た
。
事
前
に
提
出
し

た
３
７
項
目
に
つ
い
て
県
よ
り
文
書
回
答
が
あ
り

１
０
時
半
か
ら
３
時
半
ま
で
話
し
合
い
ま
し
た
。

今
回
の
一
番
の
成
果
は
、
ひ
と
り
親
家
庭
の
医

療
費
助
成
制
度
を
改
善
す
る
と
回
答
が
あ
っ
た
こ

と
で
す
。

日本共産党 別府市議団 発行責任者 平野文活

別府市石垣西8－2－31

℡0977－22－6576

№520
2012．8．1．

TEL・FAX 平野文活21－6749・えんど久子25－7630

日本共産党別府市議団のＨＰやえ

んど久子のＨＰ「はっぴーえんどどっ

とねっと」をぜひご覧下さい。別府

市議会のＨＰでは市議会の録画や議

事録が見られます。

えんど久子市議も別府市の守る会副

会長として参加し、多くの問題で発言

しました。県下から参加した会員さん

からも、実情を訴える発言がありまし

た。

今
年
１
２
月
よ
り
実
施
し
た
い



７
月
３
０
日
、
別
府
民
主

商
工
会
と
別
府
市
生
活
と
健

康
を
守
る
会
の
み
な
さ
ん
が
、

浜
田
博
市
長
に
「
住
宅
リ
フ
ォ
ー

ム
助
成
制
度
の
早
期
実
現
を

め
ざ
す
申
し
入
れ
」
を
行
い

ま
し
た
。
日
本
共
産
党
の
平

野
文
活
・
え
ん
ど
久
子
両
市

議
も
同
席
し
、
１
１
名
が
参

加
し
ま
し
た
。

こ
の
制
度
は
、
住
宅
の
改

修
を
す
る
市
民
に
工
事
費
の

１
～
２
割
を
市
が
補
助
す
る

制
度
で
、
全
国
５
３
３
自
治

体
に
ひ
ろ
が
っ
て
い
ま
す
。

別
府
民
商
の
小
西
忠
事
務

局
長
が
、
市
民
や
業
者
が
使

い
や
す
い
制
度
を
創
設
し
、

９
月
議
会
に
は
予
算
を
計
上

す
る
よ
う
求
め
る
申
し
入
れ

文
を
浜
田
市
長
に
手
渡
し
ま

し
た
。
小
西
事
務
局
長
は

「
多
く
の
中
小
業
者
が
仕
事

の
確
保
に
苦
し
ん
で
い
る
。

住
宅
リ
フ
ォ
ー
ム
助
成
制
度

は
不
況
対
策
の
特
効
薬
と
言

わ
れ
て
お
り
、
一
刻
も
早
く

実
現
し
て
い
た
だ
き
た
い
」

と
求
め
ま
し
た
。

浜
田
市
長
は
「
前
向
き
に

検
討
す
る
と
約
束
し
て
公
約

と
い
う
形
で
上
げ
さ
せ
て
も

ら
っ
た
。
出
来
る
だ
け
早
い

時
期
に
や
り
た
い
と
別
府
版

と
い
う
か
別
府
オ
ン
リ
ー
の

経
済
対
策
を
考
え
て
い
る
」

と
答
え
ま
し
た
。
商
工
課
長

は
「
建
設
部
と
も
調
整
し
な

が
ら
や
っ
て
い
る
」
と
話
し

ま
し
た
。

への を

市長に生の声を届け要望

浜田市長と挟間商工課長（右手）に建設

業の厳しい状況を訴える別府民主商工会や

生活と健康を守る会のみなさん。

７．３０．市長応接室にて

参
加
し
た
工
務
店
の
方
な

ど
は
「
リ
フ
ォ
ー
ム
し
た
い

が
踏
み
切
れ
な
い
お
客
さ
ん

が
多
い
。
補
助
が
あ
れ
ば
弾

み
が
つ
く
。
実
施
時
期
が
わ

か
れ
ば
お
客
さ
ん
に
話
し
や

す
い
」
と
訴
え
ま
し
た
。

浜
田
市
長
は
「
遅
れ
て
い

る
こ
と
は
お
詫
び
し
ま
す
。

遅
く
と
も
年
度
内
に
制
度
の

確
立
を
し
た
い
。
新
年
度
予

算
に
盛
り
込
め
る
よ
う
指
示

し
て
い
る
」
と
初
め
て
実
施

時
期
を
口
に
し
ま
し
た
。

平
野
・
え
ん
ど
両
市
議
も

「
９
月
議
会
に
予
算
を
出
せ

な
い
の
か
」
「
利
用
し
や
す

く
多
く
の
市
内
業
者
が
受
注

で
き
る
よ
う
に
」
と
求
め
ま

し
た
。
浜
田
市
長
は
「
ど
こ

よ
り
も
使
い
や
す
い
制
度
に

し
た
い
。
今
以
上
に
真
剣
に

取
り
組
み
た
い
」
と
答
え
ま

し
た
。

全
国
５
３
３
自
治
体
で
実
施

不
況
対
策
の
特
効
薬

「
新
年
度
予
算
で
」
と
市
長


